

Impresión por la sencillez y modestia de sus trajes y por la simpatía que inspiran sus personas. Seguía al coche real un piquete de caballería é inmediatamente después los coches de la comitiva, formando una fila interminable.

Entre los personajes más notables hemos visto al Sr. Sagasta, Ministro de Gracia y Justicia y Marina, General Carnot, Comandante en Jefe del 18.^o cuerpo del ejército francés, Comandante del Océano, Generales Quesada, Jovellar, Loma y otros, todas las autoridades de la provincia y localidad, representantes del cuerpo consular, Diputaciones de las tres Provincias, Diputados á Cortes etc. etc.

El recibimiento ha sido entusiasta y digno, cual corresponde á un pueblo culto y á las tradiciones de este solar.

Noticias.

La Voz ejerciendo como siempre de pretendiente á maestro y con ribetes de....

«Nuestros colegas monárquicos de todos colores saludaron ayer la venida de la corte.

Si no es más que saludar, ya lo hicimos antes que ellos.

Pero, además del saludo, manejan algunos el incensario con tal furia, que hubiésemos temido por los incensados, á no saber que estaban muy lejos de San Sebastián.

No podemos seguirles por ese camino.»

La alusión al Diario es de.... talento y... hábil, como de costumbre.

Pero el último párrafo suyo es soberbio.

Como si necesitásemos de su compañía para andar por nuestro camino.

Quízás, hombre; V. no nos hace falta para que nosotros cumplamos con nuestro deber.

**

Se preparan grandes iluminaciones en esta Ciudad, en honor á la Reina Regente y su Real familia.

Es de esperar que el vecindario en masa coadyuve los deseos de nuestra digna Corporación municipal que iluminará sus edificios.

**

A noche estuvo brillantísimo el Teatro Principal. Bellas y elegantes damas ocupaban las principales localidades del Teatro en donde se representaba la lindísima comedia de Eusebio Blasco rotulada *El pañuelo blanco*, y amenizaba el espectáculo la interesante diva Nethie Carpentier, cuyo dominio del difícil y en otras manos ingrato violín, revelan desde luego su alma de artista y el excelente maestro que ha dirigido sus primeros pasos.

La Calderon y Mata bordaron con una pasmosa naturalidad y con una delicadeza y gracia inimitables sus respectivos papeles, y el público premió con sus aplausos el trabajo artístico de la renombrada violinista.

**

Hemos notado con alguna extrañeza, que varias noches el programa relativo á los conciertos en el Boulevard es de lo más selecto y escogido y cuando ávidos de escucharlo asistimos al citado paseo, nos encontramos con que lo que ejecuta la banda municipal, no es lo que reza el programa.

¿No podría remediar esto pequeña irregularidad?

¿Cómo se conoce que el cartelón del Kiosko, está cerca de los relojes eléctricos?

Porque como un loco, hace ciento...

**

La falta de espacio nos obliga á retirar á última hora el artículo *La lata*, que nuestro amigo y colaborador Omar Celin Oasor tenía preparado para los lectores, por su *lata* extensión.

**

¿A qué altura estamos de agua? Sabemos de muchos vecinos que habitan en terceros y cuartos pisos, están quejándose, y con razón de que en determinadas horas del día se hallan privados de ese líquido, sin saber á qué razones obedece dicha falta.

Nuestros ediles deben fijarse en este asunto importante y tomar las disposiciones que conduzcan á mejorar el servicio de que se trata.

**

A las seis de esta tarde ha visitado la Reina Regente y su Real familia la playa de nuestra ciudad.

**

Mañana recibirá S. M. la Reina Regente en la Casa Consistorial, á las tres de la tarde, á las autoridades, Corporaciones y demás personas que deseen ofrecer sus respetos á la Corte.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTORAL.

Santo de mañana: San Eusebio martir.

San Eusebio fué romano de nación, sacerdote y santísimo confesor; en este tiempo imperando Constantino se embravó en Roma la herejía de los arrianos, por el favor y fuerzas que el emperador les dió, y á esta se levantó una gravísima tempestad contra los católicos; y muchos obispos y santos sacerdotes fueron desterrados asfixiados y muertos por la fe católica. Entre ellos san Eusebio, el cual por defender constantísimamente la fe y la verdadera religión, con más libertad y ánimo que quisiera el emperador Constantino, lo mando encerrar y como emparedar en un apasento de su misma casa, tan estrecho y angosto, que apenas cabía en él, ni se podía estender ni volver á una parte ni á otra. Allí estuvo el santo varón siete meses, haciendo oración al Señor suplicándole que le diese fortaleza y constancia para morir por él.

Y dióla tan cumplida que al cabo de siete meses murió y dió su espíritu al que le había criado en aquella como sepultura en que había estado. Su cuerpo recogieron Gregorio y Orosio, sacerdotes, y le enterraron en una cueva del cementerio de san Calisto, junto al cuerpo de san Sixto papa, y pusieronle un título que decía: (Aqui yace Eusebio, varón de Dios). Cuando Constantino supo la muerte de Eusebio, y como Gregorio y Orosio habían enterrado su cuerpo, enojóse sobremanera, y mandóles prender. Hubo á las manos á Gregorio y Orosio que lozó como enterrar vivo en la misma cueva donde estaba el cuerpo de san Eusebio. Orosio, que se había escapado, lo supo, y de noche se fue á él, y aunque le halló vivo, estaba ya tan debilitado, que murió allí año de 337.

Ultima hora.

A la hora de entrar nuestro número en máquina, no hemos recibido telegrama del corresponsal.

Movimiento de viageros.

Día 13.

FERRO CARRIL Y CARBUAGES.

Entrados.	1018
Salidos.	388
Aumento	730
Existencia anterior	10122
Existencia hoy	10852

**

Observatorio de San Sebastián

Boletín meteorológico del día 13.

Altura barométrica media reducida á 0 en milímetros.	753,06
Máximas al sol.	24,7
Máximas á la sombra.	22,4
Gentesimales.	17,6
Mínimas reflector	16,5
Dicción dominante del viento	NO.
Velocidad media en kilómetros diarios	179
Lluvia expresada en milímetros	10,0

SUBASTA.

A las once horas de la mañana del domingo catorce del actual, se sacarán á público y extrañarán á la subasta en la Notaría del Licenciado D. Segundo Berastegui, Garibay 11 p. incipiente, la a. a. n.º 9 Calle de Zubia, de esta Ciudad; y un terreno solar de grandes dimensiones sitúa lo en el Barrio de San Martín de la misma Ciudad.

Los titulares de propiedad y las condiciones de la subasta, estarán de su全文 en la Notaría de Sr. Berastegui.

San Sebastián, 2 de Agosto de 1887.

Se vende un terreno

CON VISTAS AL MAR.

EN LA PROXIMIDAD DE SAN SEBASTIÁN.

Informará D. José Clemente Osinalde, Churraca, 14, 3.^o

TABACOS FILIPINOS.

para consumo particular, de la clase y en la cantidad que se desee.

Para hacer pedidos á la «Compañía general de tabacos d. Filipinas.» en Barcelona, y obtenerlos con arreglo á la ley dirigirse en San Sebastián Embajador, a Luis Calisalvo.

40 años de buen éxito.

LA VILLABONESA.

FÁBRICA DE HARINA JABONOSA

DE

LANZ HERMANOS

VILLABONA.—(Guipúzcoa.)

Propietarios de la marca *El Armijo*.

Los productos de esta fábrica rivalizan en precio y calidad con las lejas más acreditadas de España y el Extranjero. Pídanse muestras.

Único depósito en San Sebastián: DROGUERIA DE LA VIUDA DE GOIBURU,

CHURRUCA, 6.

GRAN FÁBRICA DE CAFÉS MOLIDOS

con todos los adelantos modernos

DE

LARRANAGA Y COMPAÑÍA,

CEGAMA.—GUIPUZCOA.

Cafés, thes y chocolates a precios equitativos.

Para pedidos, CEGAMA.

Telegramas: LARRANAGA, TOLOSA.

Bragueros y aparatos Ortopédicos de Zuloaga.

Premiado en varias exposiciones con privilegio.—Los mejores que se conocen para curar hernias (quebraduras) tanto inguinales, como del ombligo, y que dan presión igual y constante sin incomodar al paciente, adaptado á la forma del cuerpo y de bolas móviles y giratorias en todos sentidos. No necesita bártiga.

Aparatos corsés para la columna vertebral, y de homoplatos, aparatos para torceduras de piernas en todos sentidos, empleados por los más célebres clínicos de la corte, producen los más sorprendentes resultados. Dirigirse en San Sebastián al establecimiento de Leon Eguiazu calle Hernani, 13, ó á la fábrica de Eibar, San Pedro Zuloaga, Plaza, 7.



LÍNEA DE VAPORES SERRA, Y COMPAÑÍA DE NAVEGACIÓN

«LA FLECHA»

Servicio semanal de grandes y magníficos vapores españoles entre Liverpool y la Isla de Cuba con escala en Santander. Siempre que se reúna suficiente carga.

Hacen esta navegación los vapores siguientes:

Alicia	3500 tns.	Carolina	3000 tns.
Francisca	3500	Gracia	2500
Juana	2000	Leonora	3500
Serra	3500	Eduardo	3000
Enrique	3000	Federico	3000
Geoffredo	3500	Guido	4000
Guillermo	3000	Hugo	3500
Pedro	2000		

Puertos de la Isla de Cuba que frecuentan: Habana, Matanzas, Cárdenas, Sagua la Grande, Guantánamo, Santiago de Cuba, Cienfuegos, Trinidad de Cuba, Manzanillo, Gibara y Nuevitas.

El gran y magnífico vapor español nombrado

ALICIA

Tocará en Santander, de donde saldrá el día 17 del mes actual, (salvo imprevisto) admitiendo carga y pasajeros con rumbo á los puertos de Habana, Matanzas, Sagua, Cayo, Francés Santiago de Cuba y Cienfuegos.

Para más informes dirigirse á su consignatario en Santander D. Francisco Salazar, suesor de Cándido Herrera, Muelle, 5, Santander. En San Sebastián, D. F. Asqueta.